

+.....+

【ケアプロ通信vol.65】

3月度ニュース:中野ステーションが移転いたしました！

+.....+

いつも大変お世話になります。

早くも都内では桜が満開ですね。

日々の気温の変化に体調も崩しがちですが、皆さまお変わりはありませんか？

3月は別れの季節と言われています。

出会いと別れを繰り返して、人は成長していくのではないのでしょうか。

出会いと別れを重ねた分、大きく成長できると考えれば、

別れもポジティブに思えるかもしれませんね。

SNSが発達している現代では「音信不通」となることも少なく、

何らかのカタチでつながり、長いおつきあいができるのが良いですね。

SNSもコミュニケーションツールのひとつとして上手く活用していければと思っています。

それでは、3月度のニュースをお届けいたします。



+.....I N D E X.....+

【1】代表 川添高志 「ケアプロ学習帳」

【2】 予防医療事業部

1) 登戸店のアクセスが良くなります！

2) 今後の催事情報

【3】 在宅医療事業部

1) 中野ステーションの事務所が移転しました！

2) 季節の足音を感じられるのも訪問看護の醍醐味！

+.....+

+…………代表 川添高志からのメッセージ……………+

「ケアプロ学習帳」をつくり、
四半期経営会議で使用しました。



ただ、会議に参加するのではなく、
自分の気づき、疑問、プレゼンターへのコメントなど
記すことができます。

また、社内でスキャンデータを共有したり、
上長から赤ペンでフィードバックしたり、
有効活用します。

学習し合う組織にしていくために、
あえてアナログを取り入れたところ、
「ただ会議を聞くより、手を動かすと頭も心も動く」
という感想もありました。

皆の五感を大切に経営していけるよう、
組織作りをしていければと思います。

+……………予防医療事業部長 落合拓史からのメッセージ……………+

1)登戸店へのアクセスが良くなります！

3月17日から小田急線の新ダイヤになり、
小田急登戸駅が快速急行も停車するようになりました。
今まで以上に登戸店へのアクセスも良くなりますので、
ぜひ小田急線ご利用の際は、お立ち寄りくださいませ。

2)これからの催事情報

だいぶ暖かい季節になってまいりました。

駅催事が本格化して参ります。
どうぞ、お立ち寄りくださいませ。

- ・4/2～6,9,10 小田急新宿 ※初日は午後から
- ・4/16～19 小田急新百合ヶ丘 ※初日は午後から



+……………在宅医療事業部長 金坂宇将からのメッセージ……………+

1) 中野ステーションの事務所が移転しました！

スタッフ増員に伴い、中野ステーションの事務所が移転しました！
事務所が変わっても、変わらずご利用者様ファーストの
サービスを提供していきたいと思ひます。

今後共、変わらぬご愛顧を賜りますようよろしくお願ひ致します。

- ・移転日：2018年3月23日（金曜日）
- ・現住所：東京都中野区中央4-25-14 中央ハウスB2
- ・新住所：**東京都中野区中央4-25-14 中央ハウスA2**

2) 季節の足音を感じられるのも訪問看護の醍醐味！

1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言ひますが、
あっという間に3月も半ば過ぎですね。
つい先日まで寒い日が続いていましたが、最近は暖かい日もあり
ふとした瞬間に春の訪れを感じる事があります。

桜の開花はまだ早いかなと思ひていましたが、
先日、「早咲きの桜が咲いていました！」と
スタッフが桜の画像を送ってきてくれました。

こうやって季節の足音を感じられるのは訪問看護の醍醐味ですね！
そして、喜びを分かち合えるスタッフがいる事、この環境が
ケアプロ訪問看護ステーション東京の魅力だと思ひます！！

4月にはまた新しい仲間が加わりますが、変わらぬ組織風土で、
ケアプロらしく成長していきたいと思ひます。

